



20.12.2011

Hyundai-Cup: Vorjahressieger ist schon raus

how Wilsum. Überraschung am ersten Tag des Hallenfußball-Turniers um den Hyundai-Cup: Der Vorjahressieger Grenzland Laarwald ist bereits in der Vorrunde ohne Sieg ausgeschieden. Der Kreisligist holte gestern Abend vor gut 300 Zuschauern in Wilsum in fünf Gruppenspielen nur einen Punkt und belegte abgeschlagen den letzten Tabellenplatz. Gruppensieger wurden die Bezirksliga-Fußballer von Borussia Neuenhaus: Sie blieben ungeschlagen und holten neun Punkte. Im Schlussspurt kletterten die Nordhorner All-Stars noch auf den zweiten Platz. Sie besiegten zum Abschluss eines torreichen und unterhaltsamen Abends den gastgebenden SV Olympia Uelsen mit 4:2 und zogen auf Grund des gewonnenen Direktvergleichs an den Uelsern vorbei. Dafür stellten die Olympia-Fußballer den besten Torschützen des ersten Turniertages: Daniel Lücke traf vier Mal. Heute Abend ist die zweite Vorrundengruppe im Einsatz.